

Mitglieder / Partnerinformation / Medienmitteilung

BernCity stellt sich neu auf – Simon Haldemann übernimmt die Geschäftsführung per 1. Januar 2025

Bern, 4. Oktober 2024 – BernCity stellt sich neu auf. Mit der künftigen Strategie und Organisation verzichtet BernCity auf eine Co-Geschäftsleitung. Co-Geschäftsleiterin Barbara Eitler hat sich bereits früher entschlossen, nach sechs Jahren bei BernCity eine neue Herausforderung anzunehmen, und nun haben Co-Geschäftsleiterin Anna Bähni und BernCity einvernehmlich beschlossen, ihre Zusammenarbeit zu beenden. BernCity dankt Barbara Eitler und Anna Bähni für ihr grosses Engagement und wünscht ihnen für die Zukunft alles Gute und viel Erfolg.

Simon Haldemann wird neuer Geschäftsführer

Der Berner Simon Haldemann, Jurist und langjähriger Mitorganisator des Gurtenfestivals, bringt eine breite Erfahrung in leitender Funktion mit. Zuletzt war er seit Mai 2021 als Geschäftsführer des BSV Bern tätig, wo er den Sportclub erfolgreich positionieren und weiterentwickeln konnte. Unter seiner Führung erzielte der Verein einen neuen Zuschauerrekord und meisterte zahlreiche Herausforderungen. Seine fachlichen Qualitäten, seine Verankerung in Bern und seine dienstleistungsorientierte, charismatische Persönlichkeit machen ihn zur idealen Besetzung für die künftige Leitung von BernCity.

Frequenzen erhöhen und Mitglieder vertreten

Simon Haldemann zu seiner neuen Aufgabe: «Ich freue mich darauf, BernCity in die Zukunft zu führen. Die Stadt Bern und ihre Entwicklung liegen mir sehr am Herzen – das Erhöhen der Frequenzen in der Innenstadt und die Interessensvertretung unserer Mitglieder sind die zentralen Herausforderungen, welche ich angehen werde.» Hierzu plant Haldemann den Austausch mit Partnern und Mitgliedern zu intensivieren, die enge Zusammenarbeit mit den Wirtschaftsverbänden in der Stadt hochzuhalten sowie sein vielseitiges Netzwerk in und um Bern zielführend für BernCity einzubringen.

Übergangslösung bis Ende Jahr

Bis zum Arbeitsbeginn von Simon Haldemann wird Sven Gubler, Präsident von BernCity und langjähriger Geschäftsführer von BernCity, die Geschäftsführung ad interim übernehmen. Sven Gubler wird BernCity in dieser Übergangsphase leiten und die Kontinuität in der strategischen Ausrichtung sicherstellen.

Über BernCity

BernCity ist der Verband für die Interessenvertretung und Weiterentwicklung der Innenstadt von Bern. Als Dachorganisation setzt sich BernCity für eine attraktive und lebendige Innenstadt ein und vertritt die Interessen der Gewerbetreibenden, der Gastronomie und weiterer Innenstadtakteure.

BernCity – Dis Plus für Bärn.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Sven Gubler, Präsident | M: +41 79 724 15 41 | sven.gubler@berncity.ch